

Frontière

Entre le gris et le noir
Entre le ciel et la terre
entre mon désir
et ton indifférence

Où est la frontière?

Le flou navigue dans ma tête
Vérité pour les uns, invention pour les autres
ne suis-je donc pas si fière
pour chercher une frontière?

Les divagations me conduisent au désespoir
et me laissent patauger dans la galère
entre de faux rires
et des regards plein d'incandescence

Où est la frontière?

Sur la mer de mes idées noires
Entre démons et apôtres
la connaîtrais-je avant le cimetière?
La véritable frontière?

Les doutes et les anges amènent l'espoir
que tout cela est une chimère
entre les gardiens du pire
et les fées en pleine effervescence

Je te devine et te repousse en arrière

Je ne crois pas à la frontière...

Catherine Perretou-Marchet